

„Einfach spitze, dass du da bist“,



Die Schule ist ein großes Haus
mit vielen Kindern drin.
Solange hab ich mir gewünscht,
dass ich auch ein Schulkind bin.

Nun ist mir dieser Wunsch erfüllt,
darf auch zur Schule gehen.
Ich freu mich und es macht mir Spaß
ich werde jetzt öfter gehen.

Dann pack ich mir mein Pausenbrot
und nehme den Ranzen mit.
Der ist nicht schwer, drum gehe ich
auch den Weg mit flottem Schritt.

Ich glaub, es wird eine gute Zeit,
die Zeit in diesem Haus.
In ein paar Wochen kenne ich mich
im Schulhaus auch schon aus.

Die Großen sagen: Ach, die Schulzeit
Sie geht so schnell vorbei...
das stimmt - bald schon ist Freitag
und das Wochenende frei.

so begrüßte unser großer Chor unter der Leitung von Frau Uhl die neuen Schulanfänger zu den diesjährigen Einschulungsfeiern im Kulturhaus Hirschberg. Nach langen Wochen der Vorfreude war es am Samstag, 03.08.2024, endlich so weit. Die Kinder, ihre Familien und Freunde, Gäste sowie Kollegen der Staatlichen Grundschule Gefell versammelten sich zur Einschulungsfeier.

Die Schulanfänger und Gäste verfolgten aufmerksam und gespannt die Vorführungen. Tolle Lieder, Gedichte und ein sprechender Bleistift, der alle Schulsachen mit musikalischer Unterstützung der Chorkinder erklärte, begeisterten die kleinen und großen Zuschauer. Schöne Requisiten und schauspielerische Leistungen sowie grandiose Stimmen trugen zu einem sehr gelungenen Programm bei. Nach einer Begrüßungsrede der Schulleiterin wurden die neuen Klassenlehrer und Erzieher vorgestellt.

Diese übergaben anschließend die großen bunten Zuckertüten an alle Schulanfänger. Mit großen strahlenden Augen wurden sie freudig in Empfang genommen.

Schöne Fotos zum Abschluss der Veranstaltungen konnten als bleibende Erinnerung festgehalten werden.

Unser Dank geht an Maik Ludwig vom Fototeam Oelsnitz, an Herrn Schrickler und Frau Brunner, die Stadtverwaltung Hirschberg, an den Techniker Marcel Müller, an die Gärtnerei Müller für den wunderschönen Blumenschmuck, an Jürgen Rögner für die Beleuchtung sowie an alle Kollegen, die dazu beigetragen haben, dass dieser Tag unvergesslich bleibt.

Besonders hervorzuheben sind natürlich unsere 31 Chorkinder, die es mit Andrea Uhl wieder geschafft haben, unsere Schulanfänger sowie alle Gäste zu verzaubern und begeistern.

Herzlichen Dank!





Klasse 1a mit Frau Schmalfuß und Herrn Scheidt



Klasse 1b mit Herrn Kukafka und Frau Bakhtiarinik

S. Kunerl/Schulleiterin

